## 16 mars : Père au courage créatif

A la naissance de Jésus, en Egypte, au retour à Nazareth, Joseph a dû se montrer inventif pour faire vivre sa famille.

Si quelquefois Dieu semble ne pas nous aider, cela ne signifie pas qu'il nous a abandonnés, mais qu'il nous fait confiance, qu'il fait confiance en ce que nous pouvons projeter, inventer, trouver.

Il s'agit du même courage créatif démontré par les amis du paralytique qui le descendent par le toit pour le présenter à Jésus. La difficulté n'a pas arrêté l'audace et l'obstination de ces amis. Ils étaient convaincus que Jésus pouvait guérir le malade et « comme ils ne savaient par où l'introduire à cause de la foule, ils montèrent sur le toit et, à travers les tuiles, ils le descendirent avec sa civière, au milieu, devant Jésus. Voyant leur foi, il dit : « Homme, tes péchés te sont remis » ». Jésus reconnaît la foi créative avec laquelle ces hommes ont cherché à lui amener leur ami malade.

Saint Joseph je te confie le monde de la recherche et des soins, qui en cette période fait preuve de courage et de créativité.

Souviens-toi, ô époux de la Vierge Marie, ô mon aimable protecteur, saint Joseph, qu'on n'a jamais entendu dire que quelqu'un ait invoqué ta protection et demandé ton secours sans avoir été consolé. Animé(e) d'une pareille confiance, je viens à toi et je me recommande à toi de toute la ferveur de mon âme. Ne rejette pas ma prière, ô toi qui es appelé le père du Rédempteur, mais daigne l'accueillir avec bonté. Amen.

## Notre Père